

PRESSEINFORMATION

Baiersbronn startet in den Event-Sommer

Genuss für alle Sinne: Baiersbronn im Schwarzwald lockt in diesem Sommer mit viel Natur, zahlreichen Genussmomenten und abwechslungsreichen Veranstaltungen.

Ein Grund zum Feiern: Dank der positiven Entwicklungen in den vergangenen Wochen, sind fortan auch für Veranstaltungen einige Corona-Lockerungen möglich. Und somit dürfen auch in Baiersbronn wieder einige der beliebtesten jährlich stattfinden Events durchgeführt werden (*Stand 1. Juli 2021*). Von geselligen Sportveranstaltungen und Brauchtumsevents bis hin zu kulinarischen Genussmomenten – hier ist für jeden Geschmack etwas dabei. Denn um die Gemeinde im Nordschwarzwald hautnah zu erleben, wird das entspannte Lebensgefühl die ganze Saison über in allen Facetten gefeiert – natürlich immer unter Berücksichtigung der aktuell geltenden Vorschriften. Das sind die Highlights im Sommer 2021:

Kultur am Meiler vom 12. bis 25. Juli 2021

Die Köhlerei ist eines der ältesten Handwerke der Welt. Schon seit rund 3.000 Jahren stellen die Menschen Kohle aus Holz her. Angesichts wechselnder Witterungsbedingungen keine leichte Aufgabe. Und eine langwierige Prozedur: Vom Aufbau des Kohlenmeilers bis zum „Ausziehen“ und Abpacken der frischen Kohlen vergehen rund zwei Wochen. Rund um dieses Ereignis lädt der Baiersbronner Thomas Faißt, einer der letzten Köhler Deutschlands, zur jährlich stattfindenden Open-Air-Veranstaltung „Kultur am Meiler“ ein. Vom 12. bis 25. Juli können Interessierte hier seine Arbeit begutachten, Konzerten lauschen, selbst Brot backen oder einer Märchenlesung beiwohnen.

Specialized MTB-Festival vom 31. Juli bis 1. August

Treten, schwitzen, sausen: Zweirad-Fans treffen sich vom 31. Juli bis 1. August beim Specialized MTB-Festival. Ob mit herkömmlichem MTB, E-MTB oder

Gravel-Bikes – nach vorheriger Anmeldungen können die Teilnehmer an insgesamt neun geführten Touren rund um Baiersbronn teilnehmen und dabei verschiedene Specialized Bikes testen. Zudem gibt es auf dem Rosenplatz in Baiersbronn einen Showroom, wo sich Interessierte über die neuesten Specialized Modelle informieren können.

Königshammer Cross am 11. und 12. September

Cross-Liebhaber aufgepasst: Am 11. und 12. September findet rund um den Sportplatz Friedrichstal erstmals der Königshammer Cross statt – eine Radsportveranstaltung, der es an Action nicht mangelt. Am Samstag steht der Spaß im Vordergrund und die Teilnehmer lernen sich bei verschiedenen Disziplinen wie „die schnellste Runde“, einem „Ausscheidungsverfahren“ und einem „Night-Cross“ bei Flutlicht erstmal kennen. Am Sonntag geht es dann zur Sache. Dann messen die Fahrer ihr Können beim Cross-Renntag und konkurrieren miteinander um den Sieg.

Tag des offenen Denkmals am 12. September 2021

Geschichte wird lebendig. Im Rahmen der bundesweiten Aktion „Tag des offenen Denkmals“ öffnen der Kulturpark Glashütte Buhlbach, der Mohrlokhof und das Schmiedemuseum Königshammer ihre Tore für Denkmal- und Geschichtsbegeisterte. Sie bieten Interessierten besondere Führungen und Vorträge, damit diese in die Vergangenheit eintauchen können. Ein musikalisches Rahmenprogramm und Verpflegung mit regionalen Spezialitäten runden das Ganze ab.

Baiersbronn Classic vom 23. bis 26. September 2021

Was gibt es Schöneres, als über kurvenreiche, einsame Straßen zu cruisen und den sich langsam verfärbenden Herbstwald zu erleben? Die Oldtimer-Rallye Baiersbronn Classic zieht Motorsport-Liebhaber aus der ganzen Welt an. Vom 23. bis 26. September treffen sie sich in Baiersbronn, um auf rund 500 Kilometern die schönsten Ecken des Schwarzwalds zu erkunden. Dass

„kulinarische Boxenstopps“ dabei dazugehören, versteht sich von selbst. Rund 120 Fahrzeuge werden zur achten Auflage der Oldtimer-Rallye erwartet, darunter ein paar ganz besondere Raritäten.

Internationales Festival der Märchenerzähler vom 7. bis 8. Oktober 2021

Eintauchen in die fabelhafte Welt von Riesen, Zwergen und Feen: Zum 16. Internationalen Festival der Märchenerzähler, das vom 7. bis 8. Oktober im Rosensaal stattfindet, bringen ausgewählte Erzähler aus aller Welt ihre besten Geschichten und Sagen nach Baiersbrunn. Die kostenfreien Abendveranstaltungen werden von Harfen- und Gitarrenmusik untermalt. Wer den spannenden Geschichten lieber unter freiem Himmel lauscht, hat zudem die Möglichkeit, an zwei geführten Märchenspaziergängen im Baiersbronner Wanderhimmel teilzunehmen.

Schwarzwald Musikfestival vom 15. bis 31. Oktober 2021

Klassik meets Pop meets Jazz: Vom 15. bis 31. Oktober lädt das Schwarzwald Musikfestival bereits zum 24. Mal zu einer vielfältigen Konzertreihe an authentischen Schwarzwald-Spielorten in der gesamten Region. Highlight in diesem Jahr: Das Konzert des deutschen Sängers und Songwriters Max Mutzke am 24. Oktober in der Schwarzwaldhalle Baiersbrunn. Weitere Glanzpunkte in Baiersbrunn: die Sinfonia di Vetro in der Glashütte Buhlbach am 23. Oktober und das Konzert von Natalia Boeva in der Christuskirche Mitteltal am 25. Oktober.

Cross-Trail-Lauf und Cross im Park vom 16. bis 17. Oktober 2021

Ein weiteres Wochenende, das ganz im Zeichen des Sports steht: Alle, die es zu Fuß lieben, treffen sich am Samstag am Kurpark in Klosterreichenbach zum Cross-Trail-Lauf. Zur Wahl stehen dabei drei unterschiedlich anspruchsvolle Strecken, die jedem Läufer das passende Profil bieten. Wer hingegen lieber mit dem Rad unterwegs ist, der schwingt sich am Sonntag in den Sattel und nimmt am Cross im Park teil. Das Motto lautet: Radcross, Querfeldein oder auch Cyclocross, eine alte Radsportdisziplin, bei der mit modifizierten Rennrädern im

Gelände ein Rundkurs mehrere Male gefahren wird. Insgesamt finden sieben Rennen statt, in denen sich zwölf Alters- und Leistungsklassen die Stirn bieten.

Juli 2021

Über Baiersbronn im Schwarzwald

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismus-Gemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit 14.500 Einwohnern. Die beiden Marken „Genussraum für die Seele“ und „Wanderhimmel“ bringen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronns auf den Punkt: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Drei-Sterne-Küche (höchste Sternedichte Deutschlands), ein umfangreiches Aktiv, Wellness- und Familienangebot sowie ein vorbildliches Wanderwegenetz. Dieses umfasst 550 Kilometer Wanderwege, zum Teil mit thematischem Schwerpunkt, Premium- oder Qualitätsauszeichnung. Mehr unter: www.baiersbronn.de

Pressekontakt:

Baiersbronn Touristik

Bianca Pflüger

Tel.: 07442 / 84 14 10

Mail: bianca.pflueger@baiersbronn.de

Hansmann PR

Vanessa Lindner

Tel.: 089 / 360 54 99 12

Mail: v.lindner@hansmannpr.de